

La programmation culturelle Palaisienne vendue au privé !

La majorité municipale a décidé que la principale mission du service culturel ferait l'objet d'une délégation de service public. C'est sans aucun doute un signe de privatisation de la programmation culturelle à Palaiseau.

La prochaine saison culturelle sera définie par un opérateur privé qui ne connaîtra pas forcément les appétences des Palaisiens en matière de culture.

Par ailleurs, il convient de s'interroger sur le coût de cette externalisation qui fera doublon avec notre service culturel municipal. Est-ce une manière de dépenser utilement nos impôts dans l'achat d'une telle prestation alors que les moyens sont déjà existants ?

Privatiser la programmation culturelle à Palaiseau, c'est remettre en cause l'implication au quotidien de nos agents dans l'élaboration de cette mission.

C'est autant d'argent qui aurait pu financer une action culturelle populaire comme l'a été l'incontournable festival « Aoutside », désormais accueilli à Orsay.

Eric HOUËT

contact@palaiseauensemble.fr - 06.21.39.70.03